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Боевые задачи городсной 
партийной организации

Прошедшая на днях V I город
ская партийная .конференция 
явилась большим событием в 
жизни нашего города. Она под
вела итоги работы партийной 
организации, направленной на 
выполнение решений X X  съезда 
КПСС, вскрыла серьезные не
достатки в этом деле и намети
ла конкретные пути их устра
нения.

Докладчик и делегаты, высту
пившие в прениях, отметили 
некоторые положительные ре-, 
зультаты в работе промышлен
ных, монтажных и строитель
ных организаций, как следствие 
улучшения организаторской и 
маееово-политической работы 
партийных организаций города 
среди трудящихся.

Однако все внимание, весь 
огонь критики делегаты конфе
ренции сосредоточили на недо
статках и упущениях в работе. 
Они подробно останавливались 
на нерешенных вопросах, тре
бовали от нового состава город
ского комитета партии, от парт
комов и первичных партийных 
организаций более упорной, бое
вой, творческой работы по вы
полнению решений X X  съезда 
партии.

Постановление, принятое кон
ференцией, нацеливает партий
ную организацию города на ре
шение коренных вопросов— по
вышение уровня руководства 
промышленностью, повышение 
организаторской работы в мас
сах, проявление заботы об удов
летворении материальных и 
культурных потребностей тру
дящихся города, об их воспита
нии.

Конференция обязала горком 
партии, парткомы, первичные 
партийные организации глуж бе  
вникать в экономику производ
ства, проявлять постоянную за
боту о техническом совершенст
вовании промышленных пред
приятий, строительных и мон
тажных организаций. Шире 
внедрять механизацию и авто
матизацию, передовую технику 
и технологию. Принимать^ дей
ственные меры к дальнейшему 
повышению производительности
труда, снижению себестоимости 
выпускаемой продукции и строи
тельно  м онтаж ны х работ.

Интересы досрочного выпол
нения шестого пятилетнего пла
на требуют дальнейшего улуч
шения партийного руководства 
всеми отраслями социалистиче
ской экономики и культуры.

Горком КПСС, парткомы обя
заны систематически оказывать 
первичны м  партийны м  органи
зациям практическую помощь в 
работе, сосредоточить их внима

ние на дальнейшем укреплении 
партийной и государственной 
дисциплины, повышении инициа
тивы и ответственности работни
ков, на искоренении формализ
ма, на организации постоянной 
проверки исполнения директив 
вышестоящих партийных орга
нов и собственных решений.

Особое внимание конферен
ция обратила на жилищное и 
культурно-бытовое строительст
во в городе. Она обязала руко
водителей строительного управ
ления принять все меры, чтобы 
в 1957 году обеспечить ввод в 
эксплуатацию не мнее 80 тысяч 
квадратных метров жилья, 15 
яслей и детских садов, а также 
ряд других объектов. Строите
лям н монтажникам указано на 
еще слабое внедрение индустри
альных методов производства 
строительно-монтажных работ.

Большие задачи поставила V I 
городская партийная конферен
ция перед исполкомом городско
го Совета, коммунальными и 
другими организациями. Пред
ложено усилить внимание к го
родскому хозяйству и благо
устройству города и особенно 
поселков, улучшить работу 
внутригородского транспорта и 
эксплуатацию жилого фонда.

Обращено внимание на улуч
шение работы медицинских уч
реждений, торговли, обществен
ного питания и т. д.

Марксистско-ленинское вос
питание коммунистов, всех тру
дящихся—важнейшая зад ача  
партийных организаций. Кая 
показывают ф акты , во многих 
партийных организациях идеоло
гическая работа находится в за
пущенном состоянии. Парткомы, 
первичные партийные организа
ции не вникают по-настоящему в 
нее, ие интересуются содержа 
ннем бесед, докладов, лекций, 
не дают должного отпора прояв 
лениям чуждой нам буржуазной 
идеологии.

Принятое реш ение обяЗЫВЯЙТ 
горком КПСС, парткомы, пер 
вичные организации обеспечить 
коренное улучш ение идеологи
ческой работы и покончить с 
вредной недооценкой ее.

Постановление V I партийной 
конференции мобилизует комму
нистов города на претворение в 
жизнь решений X X  съезда пар
тии, на устранение недостатков, 
мешающих нашему движению  
вперед.

Долг каждого коммуниста — 
настойчиво добиваться претво
рения реш ений конференции в 
жизнь, быть активным органи
затором масс в борьбе за выпол
нение плана шестой пятилетки.

ЗАВЕРШАЯ ГОД
Обязательства выполнены

у *

УКАЗ
Президиума Верховного Совета РСФСР

о проведении выборов в краевые, областные, окружные, 
районные, городские, сельские и поселковые Советы 

депутатов трудящихся РСФСР
Президиум Верховного Совета Российской Советской 

Федеративной Социалистической Республики постанов
ляет:

Назначить выборы в краевые, областные, окружные, 
районные, городские, сельские и поселковые Советы депу
татов трудящихся РСФ С Р на воскресенье 3 марта 1957 
года. ,

Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР
М. ТАРАСОВ. 

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР
И. ЗИМИН.

Москва. 22 декабря 1956 года

Коллектив монтажной конторы 
Л? 15, включившись в социали
стическое соревнование по до
срочному завершению первого го
да шестой пятилетки, 20-го декаб
ря успешно выполнил свои обяза
тельства.

Годовой план по генподряду 
выполнен на 103,5 процента, хоз
способом на 101,2 процента.

В результате внедрения на 
монтажно-строительных работах 
передовых методов труда, механи
зации трудоемких работ, а также 
лучшей организации производства, 
за минувшие 11 месяцев коллек
тив получил экономии 240 ты
сяч рублей, кроме того сэконом
лено свыше 500 тысяч рублей по 
фонду заработной платы.

За это время производитель
ность труда против плановой воз
росла на 14,5 процента.

Лучших успехов в социалисти
ческом соревновании добился кол
лектив участка, руководимый 
т. Пирогом, выполнивший годовой 
план на 110 процентов; Хорошо 
потрудились и монтажники уча
стка, где начальником т. Шев
ченко, ведущие сантехнические 
работы на жилищном и культур
но-бытовом строительстве.

Значительная работа проделана 
на строительстве МТС. При плане 
капиталовложений на 500 тысяч 
рублен, выполнено работ на 800 
тысяч рублей;

А. Иванов

На 10 дней раньше срока
Ангарское монтажное управле

ние «Теплоконтроль» на 10 дней 
раньше срока завершило выполне
ние государственного годового 
плана по выпуску валовой про
дукции на 100,1 процента. Выра
ботка на одного рабочего состави
ла 109 процентов к плановой. Се
бестоимость продукции за 11 ме
сяцев снижена против плановой 
на 13,3 процента.

Передовыми участками являют
ся № 6 (начальник т. Дьячен
ко В. Д.), № 5 (начальник 
т. .Смирнов П. В.).

Повышению производительности 
труда способствовал ряд органи

зационно-технических мероприя
тий. В практику монтажников 
прочно вошла малая механизация 
таких процессов как гнутье труб, 
уток и т. д. В этом годутшедрены 
новая технология коммутаций щи
тов КИП, а также новая техноло
гия блочного монтажа коммуника
ционных труб. Способствовала 
также повышению производитель
ности труда техническая учеба ра
бочих.

Передовиками производства яв
ляются слесарь-газоэлектросвар- 
щпк т. Ляховнч, газосварщики 
тт. Середа, Паксуевич, слесари 
тт. Сафонов, Маслов, Таурнев.

Комсомольцы —впереди
Около двух лет трудятся в ре

монтно-механическом цехе РМЗ 
комсомольцы токари Людмила 
Яловая, Михаил Торбеев, слесарь 
Сайфенгаили Муллогалеев. Ком
сомольцы ежемесячно перевыпол
няют задания.

Уверенны движения токаря Ми
хаила Торбеева.

— Что. вы сделали сегодня за 
смену?— спрашиваем.

— Да, пожалуй, норму перевы
полнил,— смущенно отвечает Ми
хаил.

За смену молодой рабочий изго
товил шпильки для воздушного

молота, валик и втулку для фре
зерного станка, фланец для цир
кульной пили, шкивы. На каж
дую новую деталь нужно на
строить станок. И все-такн комсо
молец Торбеев успешно справляем
ся с заданиями. Не отстают от не
го Людмила Яловая и Сайфенгаили 
Муллогалеев.

Недавно в цехе закончен ре
монт трех станков для нефтяни
ков города Тюмени. В этой работе 
активно участвовали комсомольцы» 
Яловая, Торбеев, Муллогалеев.

М. Панкратов.

Есть годовой!
25-го декабря (как и предус

матривалось обязательством) кол
лектив 1-го строительного района 
завершил выполнение государст
венного годового плана строи

тельно-монтажных работ. Раньше 
других рапортовали о выполнении 
годовой программы участки, ру
ководимые тт. Скавитиным и 
Шалфеевьш.

Азербайджанская ССР. На
Бакинском заводе передвиж
ных бурильных машин собра
ны два передвижных буриль
ных агрегата для Индии.

Агрегаты представляют со
бой портативные бурильные 
станки, смонтированные as 
автомобилях. Станки оборудо
ваны буровыми вышками, 
грязевыми насосами, роторами, 
лебедками, необходимым бу
рильным инструментом и при
способлениями. Марины этого 
типа прошли промышленное 
испытание при разведочном 
бурении на нефть и воду в раз
ных нефтяных районах стра
ны, на целинных землях и 
продемонстрировали высокие 
эксплуатационные качества.

На снимквг передвижные 
бурильные агрегаты, отправ
ляемые в Индию.

ТЕЛЕМЕХАНИКА ВНЕДРЯЕТСЯ 
8 ПРОИЗВОДСТВО

Ведется подготовка к испыта
ниям первой цепи телеизмерений 
показаний давления пара, воды на 
распредустройствах, с передачей 
этих показаний на центральный 
диспетчерский пункт. Цепь теле
измерений «раепредустройство 
№ 1 — диспетчерский пункт.У ЭС» 
предполагается сдать в эксплуа
тацию в январе нового года.

Внедрение телеизмерений даст 
возможность диспетчеру непо
средственно контролировать пока
зания давления, температуры па
ра на головных участках магист
ральных трубопроводов,»

Разработкой системы телеизме
рений занимаются цех контроль
но-измерительных приборов, элек
тротехническая лаборатория УЭС 
и цех связи.

ПО н а ш е й  о б л а с т и
п ро м ы ш лен н о сть

ОБЛАСТИ ВЫПОЛНИЛА 
ГОДОВОЙ ПЛАН

Трудящиеся Иркут
ской  области досрочно, 
20 декабря, выполнили 

.государственный план 
по выпуску валовой 
продукции ‘ промышлен
ностью на 100,3 про
цента. В  1956 г. бу
дет выпущено промыш
ленной продукции -на 
12 процентов больше, 
чем в 1955 году.

В числе передовы х 
предприятий: ‘ тресты
«Черемх о в у  г о л ь». 
«Лензолото», завод 
имени Карла Маркса, 
Иркутский станкостро
ительный завод. Китай
ский, Шумский лесоза
воды, Делюрский гип
совый рудник, Нижнеу- 
динская слюдфабрика. 
Слюдянское рудоуправ
ление, чаепрессовочная 
фабрика и ряд других 
предприятий.

В  текущем году вве
дены в эксплуатацию

новы е промышленные 
предприятия. Среди 
них Тулунский гидро
лизный завод, Храм- 
цовский угольный 
разрез №  3, Ангарский 
и Слюдянский хлебоза
воды, вступают в строч 
Урольскпй вакуумный 
еользавод, крупная 
швейная фабрика и 
другие предприятия.

УСПЕХ ДОЯРКИ

Всего год Назад Га 
лина Озеркова пришла 
работать на М ТФ  кол
хоза имени Ленина, Ир
кутского района. Одна
ко за это короткое вре
мя она успела показать 
себя трудолюбивой, 
старательной ' работни
цей и вышла в число 
передовых. Успеш
но трудится Г. Озерко
ва сейчас. Так, в нояб
ре она надоила по 139 
литров молока на каж
дую фуражную корову.

НОВАЯ ГЭС НА СЕВЕРЕ 
СИБИРИ

На северо-востоке 
Иркутской области, в 
самом центре Бодай
бинского золотопро
мышленного района, 
развернулись ‘ подгото
вительные работы по 
сооружению гидроэлек
тростанции на реке Ма- 
макан.

Таежный Мамакан 
является левым прито
ком Витима, и вместе с 
ним входит в бассейн 
Лены. Новая' ГЭС  бу
дет иметь четыре агре
гата общей мощностью 
в 60 тысяч киловатт.

Первая ее очередь 
вступит в строй к концу 
шестой пятилетки.

У СТРОИТЕЛЕЙ 
ТЕЛЕЦЕНТРА

На строительстве те
лецентра в Иркутске 
идет горячая работа по 
сооружению корпусов 
аппаратно - студийно
го, ультракоротких 
волн, фильмохранили- 
ща и жилого дома.

Бригады бетонщиц 
Алексея Королькова, 
каменщиков Аркадия 
Федорова перевыполня
ют свои задания. К  но
вому году строители 
решили подготовить 
под монтаж корпус 
ультракоротких волн и 
закончить ' фундамент 
под мачту.

500 КНИГ В ЛИЧНОЙ 
БИБЛИОТЕКЕ

В  личной библиотеке 
комсомольца — стар
шего ветеринарного 
врача Чунской МТС 
тов, Германова около 
пятисот книг, в том 
числе собрание сочине
ний В. И. Ленина.

Владимир Германов 
выписывает и получает 
полные собрания сочи
нений Шиллера, Таго
ра, Джека Лондона, Че
хова, * Ромен Роллана, 
ежегодно выписывал и 
получает газеты «Прав
да», «Комсомольская 
правда», журналы «Ве
теринария»,* «Клиниче

с к а я  медицина».



VI ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ к о н ф е р е н ц и я

VI Ангарская отчетно-выбор
ная партийная конференция 
продолжала свою работу в вос
кресенье 23-го декабря. Всего 
в прениях выступили 24 деле
гата—  слесарь т. Сазонов, 
председатель обкома союза 
т. Ситников, оператор т. Белов, 
председатель завкома т. Мпро- 
любова, секретарь партбюро 
Ангарской главной конторы 
производственных предприя
тий т. Тарасов, начальник уп 
равления пожарной охраны 
т. Зорин, начальник управле
ния строительства т. Зурабов, 
секретарь обкома КПСС 
т. Щербина, председатель ис 
подкома горсовета т. Клименко 
и другие.

Конференция признала ра 
боту горкома КПСС удовлетво 
рательной и в своем постанов
лении наметила меры по даль
нейшему улучшению всей дея
тельности городской партийной 
организации в мобилизации 
трудящихся Ангарска на до
срочное выполнение историче
ских решений XX съезда КПСС.

Ближе к рабочим, 
к производству
(Из выступления делегата 

т. Белова)
В докладе мало сказано о работе 

нашего завода. Правда, план заво
дом выполнен за 11 месяцев на 
112 процентов. И наш цех план 
перевыполнил. Но, если вникнуть 
глубже в дела на заводе, то можно 
обнаружить много безобразий. Тех
ника по-настоящему не исполь
зуется. В 60-м цехе, например, 
замечательные кадры, а они сидят 
на тарифе. И у нас план приня
ли—-никакой перспективы.

В цехе три года держим штат, 
как будем работать, что выпус
кать— ничего не известно. Парт
организация эти вопросы ставила 
перед горкомом и другими органи
зациями, НО пока результатов нет.

В докладе т. Кавтаров говорил, 
что секретари и работники горко
ма выступают с лекциями и докла
дами, но у нас в цехе, кроме ин
структора, из работников горкома 
никто не бывал.

Намеченные 
мероприятия 

надо выполнять
{Из выступления делегата 

т. Тарасова)
Парторганизация Аигарекой 

тлавной конторы производствен
ных предприятий состоит из 140 
коммунистов. В 1956 году такая 
крупная организация не сумела 
решить доставленные перед ней 
задачи. Коллектив не выполнил 
годовой план по всей номенклату
ре, потому что не были созданы 
условия. Мы старались принимать 
меры к тому, чтобы нормализиро
вать работу предприятия. Прини
мались меры и вышестоящими ор
ганизациями, но они остались 
невыполненными.

Здесь т. Масальский говорил о 
кооперативном строительстве 
жилья. Руководство и парторгани
зация нашего предприятия доби
вались разрешения на строитель
ство жилых домов, но партком и 
управление строительства не под
держали нас и отдали строить 
намеченные первоначально для 
цас дома-другим.

8а ритмичную, высокопроизводительную работу предприятия
(Из выступления делегата т. Ярополова)

Нельзя не согласиться с крити
кой недостатков деятельности на
шего предприятия и стиля работы 
руководства. Мы не использовали 
все возможности— и это самый 
крупный недостаток.

Сейчас, после перехода на по
стоянное сырье, коллектив прила
гает усилия к улучшению работы 
и наращиванию мощности на су
ществующем оборудовании. За ок
тябрь и ноябрь выпущено про
дукции —  сколько за первые 
пять месяцев года, а за IY  квар
тал будет выпущено столько же, 
сколько было выпущено за семь 
месяцев, то есть с переходом на

| новое.сырье выпуск продукции 
| увеличился в два раза. Есть пол
ная уверенность, что в 1957 го
ду наш коллектив, накопивший 
опыт работы, улучшит производ
ственную деятельность и обеспе
чит выполнение государственного 
плана.

Намечены и претворяются в 
жизнь мероприятия, направлен
ные на улучшение работы. При
водится в порядок паровая фаза. 
В I  квартале будет введена в эк
сплуатацию 155-я установка. Пу
тем реконструкции будет увели
чена мощность блоков жидкой фа
зы. Здесь же намечено осущест

вить совмещенную схему.
Весьма большое значение име

ет для каше'го коллектива борьба 
за ритмичную работу— переход на 
суточный и пятидневный график. 
И здесь необходима будет всемер
ная помощь и неослабный кон
троль со стороны партийных ор
ганизаций.

Из особо острых вопросов тре
бует немедленного разрешения 
строительство бытовых помеще
ний и механизированной прачеч
ной на промышленной площадке. 
В этом могут и должны помочь 
нам партийная организация и ру
ководство строительства.

Вот где

Решение было 
принято...

(Из выступления делегата 
т. Погодаевой)

О работниках здравоохранения 
Ангарска в докладе сказано немно
го, и в прениях мы не слышим ни 
похвалы и ни критики. Решили 
подать голос сами: хотелось, что
бы горком и горисполком значи
тельно больше интересовались ме
дицинскими учреждениями, и не 
только тогда, когда поступит жа
лоба, а по своей инициативе. И 
чтобы этот интерес не ограничи
вался только обследованием по 
одному какому-то вопросу, а вы
ливался в живую работу вместе с 
нашими коммунистами, всем на
шим коллективом.

Вот слушали на исполкоме со
стояние акушерской службы го
рода. Приняли хорошее решение. 
Но оно ведь осталось невыполнен
ным. Где же здания для временно
го родильного дома, женской кон
сультации. Может мы, медработ
ники, не очень настойчивы? к 
результат таков, что родильный 
дом ютится на первом этаже те
рапевтического корпуса. й здесь- 
то три месяца тянется ремонт: то 
белил нет, то они не того оттени! 
С трибуны конференции прошу 
исполнительный комитет провести 
собственное решение в жизнь и 
неотлагательно.

Производить монтаж 
индустриальными методами
(Из выступления делегата т. Шмальченко)

Коротко
★С каждым годом растет ввод 

жилья в Ангарске. В 1954 году 
строители сдали 38,7 тысячи m l  
ратных метров жилой площади. В 
1955 году было сдано 41,4 тыся
чи квадратных метров. В 1956 го
ду сдано 68,2 тысячи квадратных 
метров.

★В постановлении партийной 
конференции определено ввести в 
1957 году не менее 80 тысяч 
квадратных метров жилья, 15 яс
лей и детских садов.

★На конференцию было избрано 
556 делегатов с правом решающе
го голоса и 24 —  с совещатель
ным.

★Конференция призывает ком
мунистов, всех трудящихся Ан
гарска настойчиво осуществлять 
проведение в жизнь исторических 
решений XX съезда КПСС по 
дальнейшему 'развитию народного 
хозяйства страны, улучшению ма
териально-бытовых условий со
ветского народа, укреплению мо
гущества нашей Родины,

Практика показала, что для 
правильной организации работ 
по монтажу объектов, увеличения 
производительности труда, улуч
шения качества монтажа и сниже
ния его себестоимости,— необходи
мо монтаж каждого объекта в пол
ном комплексе производить одной 
и только одной монтажной органи
зацией, за исключением специаль
ных работ. А что у нас происходи
ло и сейчас происходит? На мон
таже каждого объекта участвуют 
несколько монтажных организа
ций, возникает много межведомст
венных вопросов, на решение ко
торых тратится много (порой ме
сяцы и больше) времени. Кроме 
того, нужен еще координирующий 
орган. Даже, уже когда монтаж 
заканчивается, то и тогда, чтобы 
сдать его в эксплуатацию, затра
чивается много времени и энергии 
на разрешение недоразумений

между монтажными организация
ми.

Все эти недостатки мешают 
своевременному окончанию работ, 
снижают их качество и, главное, 
почти исключают ответственность,

Настало время ликвидировать 
мелкие параллельно действую
щие строительно-щштажные орга
низации, для возможности прово
дить работы индустриальными ме
тодами, для дальнейшего увеличе
ния производительности труда.

Нашей парторганизацией не
сколько раз ставился вопрос перед 
горкомом о ликвидации или про
изводственно-монтажного управле
ния Ш, 2 или Ангарского монтаж
ного управления №  1 «Союзпром- 
монтажа». Этот вопрос, как было 
видно из доклада, назрел, но гор
ком КПСС не решил его, не довел 
до конца.

„В дальний путь"
(Из. выступления делегата т. Зорина)

На строительство дороги к ре- 
монтно-механическому заводу 'за
трачено несколько миллионов руб
лей, а по ней никто не ездит. За
крыт переезд. Сотни машин от
правляются в обход, в дальний 
путь. Этот обход обходится госу
дарству каждый день в три ты
сячи рублей. А в год? П здесь на
до предъявить серьезные претен
зии тт. Саакову и Зурабову.

Говоря о конкретных виновни
ках, которые затягивают сдачу 
объектов, серьезные претензии 
следует предъявить т. Мохову. 
Второй строительный район затя
гивает строительство совхоза, тя

говой подстанции, хлебозавода.
А сколько таких объектов? В 

городе заморожены десятки мил
лионов рублей. Покинутые объек
ты начинают уже разрушаться.

В дальний путь собрались не
которые работники, направляясь 
в Антарск.И много таких на пред
приятиях. Сидят они на чемода
нах, временщики,и ждут удобного 
случая, чтобы уехать, вернуть
ся —  кому в Москву, а кому и 
еще дальше. А не лучше ли, что
бы они не мешали нам работать, 
сказать им: «В дальний путь, то
варищи!»

Там, где обозначено... 1954
(Из выступления делегата т. Ситникова)

Надо сказать, что на ряде пред
приятий и строительных органи
заций Ангарска не уделяется 
должного внимания охране труда.

Мы все гордимся успехами ан
гарских строителей, которые внес
ли большой вклад по внедрению 
передовых методов строительства 
и несколько дней тому назад полу
чили переходящее Красное знамя 
Совета Министров и ВЦСПС.

Однако надо сказать, что строи
тели горячо берутся и быстро вы
полняют работы, которые стоят 
миллионы, но дело доходит до 
безобразия, иначе никак нельзя 
сказать, когда нужно завершить 
работы или устранить недоделки, 
которые стоят тысячи рублей.

Взять хотя бы бытовой корпус для 
цехов 42 и 43-44. В этих цехах 
из-за отсутствия душевых имеется 
немалое количество профзаболева
ний дерматитом.

Наверху бытового корпуса вы
ложены цифры— 1954. Но за 2 с 
лишним года строители не смогли 
его закончить. Горком партии хо
рошо знает об этом объекте, по ко
торому было принято ни одно ре
шение со сроками ввода его в эк
сплуатацию.

Новому составу горкома следует 
обратить самое серьезное внима
ние на создание здоровых, безопас
ных условий труда на предприя
тиях Ангарска.

оно—жилье
(Из выступления делегата 

т. Масальского)
Два— три года тому назад мно

гие городские и ведомственные 
учреждения и организации, при
чем крупные, размещались в одной 
половине 8 или 12-квартирного 
дома. За два года провели сокра
щение административно-управлен
ческого аппарата. Но в настоящее 
время они размещаются в зданиях 
в пять раз, а то и больше превы
шающую прежнюю площадь. Воз
можно некоторые организация 
следует перевести в приспособлен
ные помещения, а занимаемые 
ими —  освободить под жилье. На
до, чтобы этот вопрос в ближай
шее время рассмотрел городской 
Совет депутатов трудящихся в 
принял определенное решение.

По стране широко разверты
вается кооперативное строитель
ство жилья, У нас же этим вопро
сом пока не занимаются. А воз
можности, безусловно, есть.

У нас в коллективе обсуждался 
этот вопрос и, если нам отведут 
где-либо улицу коммунальников, 
мы немедленно приступим к строи
тельству жилья для членов наше
го коллектива. Этот вопрос также 
необходимо немедленно решить.

Больше внимания 
коллективам 

ДОСААФ
(Из выступления делегата 

т. Поднебееова)
Первичные организация 

ДОСААФ Ангарска проделали зна
чительную работу. Яа курсах и в 
кружках подготовлено- большое 
количество шоферов, мотоциклис
тов, радиотелеграфистов. Выросло 
число спортсменов-разряднЕКов. 
Проведено много спортивно-мас
совых соревнований.

Но во многих еще коллективах 
первичные организации доброволь
ного общества работают ■ скверно. 
Особенно плохо дело обстоит в
строительных районах’ в «Сиб-
электромонтаже», «Спецхиммаш- 
монтаже» и других. И мы не мо
жем это рассматривать иначе как 
невнимание к работе, добровольно
го общества со стороны этих пер
вичных организаций.

Надо также коренным образом 
улучшить работу и самого горкома 
ДОСААФ. Он не распространяет 
положительный опыт отдельных 
коллективов, не оказывает прак
тической помощи на местах.

Первый пленум 
ГК КПСС

Состоялся первый (организаци
онный) пленум горкома КПСС.

Пленум избрал бюро городского 
комитета партии, в состав которо
го вошли: тт. Бирюков Ф. М., 
Зурабов Р. С., Карпов И. М., Кав
таров П. И., Клименко М. П., Про
топопов В. В., Плескачев А. И., 
Фомин С. М., Цапленков М. А.

Пленум избрал секретарей ГК 
КПСС. Первым секретарем избран 
т. Кавтаров П. И., вторым —  
т. Цапленков М. А., секретарем — 
т. Фомин С. М.

Заведующим орготделом ГК 
ЕПСС пленум утвердил т. Малы
шева В. И., промышленно-тран-' 
спортньщ отделом —  т. Токмако
ва И. М., зав. отделом пропаганды 
и агитации —  т. Ткаченко М.

Редактором городской газеты 
«Знамя. коммунизма» утвержден 
т. Богатырев В. П.

■Ц.у



Состав городского комитета КПСС, 
избранного Vl-й партийной конференцией

Абдуллина 3. Я. 
Анучин Ф. Н. 
Болотин И. Г. 
Булий Т. И. 
Бирюков Ф. М, 
Богатырев В. П. 
Бычков И. Д. 
Веселый В. Г. 
Вилков И. А. 
Вичиков М. М. 
Ветошкин В. Г 
Воробьев С. П 
Воронцов Б. М. 
Гулькович Н. И. 
Громченко Е. А. 
Грязнов А. Г. 
Гурьева Е. й, 
Дроздов А. Ф 
Елхов В. С. 
Ермаков Г, Я 
Зурабов Р. С. 
Зорин П. А. 
Крикунов М. й. 
Кровотынцев й. В. 
Каракулев А. П. 
Каракин Г. Н. 
Коновалов Н. Г. 
Карпов Н. А. 
Кавтаров П. И. 
Еривощекова А. Д. 
Косарев А. В. 
Казаков Г. В. 
Клименко М. П

Колчин й. В- 
Карпов И. М. 
Кузнецова А. В. 
Ларин А. А. 
Малышев В. И. 
Мироненко В. Я. 
Муратова Ю. Ф. 
Наумов 10. С. 
Новокшенов В. Ф. 
Овчинников Ф. П. 
Полещук Д. В. 
Протопопов В. В. 
Поярков И. И. 
йлескачев А. И. 
Пахомов А. С. 
Парамонов А. Н. 
Сазонов й. В 
Сосновский А. П • 
Соловьев Р. й. 
Ткаченко М. М. 
Токмаков И. И 
Уляшев Г. й 
Усова М. А 
Фомин С. М. 
Федоров В. И. 
Фшенко П. К. 
Цапленков М. А 
Черняев И. А. 
Чистякова М, й 
Шарифуллин Б, С. 
Ширшов А. И. 
Ярополов Н. И.

Кандидаты в члены 
ГК КПСС

Амелин М. К. 
Андриенко В. С. 
Бавыкин С. А. • 
Бендич Й. И. 
Булаев В. Г. 
Вайншенкер А. К. 
Земсков С. А. 
Каширин Д. Д. 
Кислов И. И. 
йовиков Н. И. 
йосоченко Т. М 
Масалов В. Г. 
Рябцев Г. И. 
Ступая С. К.
Титов И. И.
Тучин А. С. 
Черниговская Н. С. 
Шангин Г. А. 
Шмальченко И. С.

Состав ревизионной комиссии
Аккуратов Е. Г. 
Богомолов Г. И. 
Виноградова В. П. 
Гайнутдинова А. 
Калмыков И. Ф 
Карпов П. М. 
Кашин В. В.
Позан Л. М.
Сумин В. Д.
Уткин Г. В. 
Фетисов В. Г.

Я я с ь л г а  в а ш и х  читателей:
Спасибо, спасибо 

нашей власти
Почти девяносто лет прорабо

тали мы с женой в школах стра
ны. Давно получали пенсию за 
выслугу лет в общей сумме 675 
рублей в месяц. В  последние 
двадцать лет я работал директо
ром и учителем и зарабатывал 
вполне достаточно, чтобы жить, 
не отказывая себе ни в чем. 
Ежегодно, во время отпуска, мы 
куда-либо ездили, и поэтому сбе
режений «на старость» не име
ли. Иногда жена говорила: 
«Привыкли жить хорошо, как 
будем жить, когда выйдешь на 
пенсию».

И вот 1956 год. Я  работал 
директором школы, учителем и 
вместе с пенсией наш месячный 
бюджет составлял 1800 рублей. 
Новый закон о пенсиях почти в 
два с половиной раза увеличил 
нашу пенсию. Теперь мы полу
чаем вместе 1627 рублей в ме
сяц. Мы вполне обеспечены и 
имеем возможность даже 
отложить, чтобы куда-нибудь 
съездить. Мы еще мечтаем по
лететь на «ТУ-104».

Как нам не благодарить пар- 
тию и п рави тел ьство  за  такую  
заботу о нас, стариках. Оба мы 
награждены высшей правитель
ственной наградой— орденом  Ле
нина. Не можем только при
вы кнуть к тому, что временем 
можем располагать по своему 
усмотрению, да к домашней ти
шине, а не шумной жизни шко
лы.

Если еще горсовет поможет 
нам получить комнату (сейчас 
мы живем у дочери в общей 
комнате), то наша старость бу
дет полностью обеспечена.

Спасибо, спасибо советской 
влацти:.

Пенсионеры Ивины.

В школьном буфете
Звенит, заливается звонок. 

Быстро распахиваются двери 
классов. Школьный коридор на
полняется веселыми детскими 
голосами. Спешат на свои места 
дежурные с красными повязка
ми. В коридоре третьего этажа 
группа девочек и мальчиков ста
новится в круг. Начинается лю
бимая детская игра «Пчелка».

Две первоклассницы с боль
шими бантами в косичках уст
ремляются вниз к буфету. Но их 
уже опередили. Возле окна по
рядочная кучка ребят. Прихо
дится стать в очередь, Это не 
очень приятно, тем более, что 
стоящему сзади мальчугану 
приглянулись косички одной из 
подруг, и он при удобном слу
чае их дергает. Девочка проте
стует. Тут как тут и дежур
ные — строгие блюстители по
рядка. С их помощью быстро ус
танавливается очередь и спо
койствие. Надежда Ивановна 
или «тетя Надя», как ее называ
ют ученики, старается быстрее 
разгрузить очередь

— Конфет мне!— просит маль
чик, подавая в окно неизменный 
рубль.

— Да разве наешься конфета
ми, — замечает тетя Надя. — 
Возьми лучше булочку с моло
ком

Мальчик соглашается. Полу
чив завтрак, ребята усаживают
ся за столиками. Некоторые 
пристраиваются у окна — хо
дить по школе с кусками запре
щено. У  дверей дежурные.

Третий год работает в школь
ном буфете Надежда И вановна 
Духовникова. По профессии она 
повар, но работать с детьми 
привыкла и теперь уже не дума
ет возвращаться Ъ столовую.

Безупречный порядок за 
стойкой буфетчицы. В  витрине 
широкий ассортимент мучных 
изделий, на кафельной плите ка
стрюли С супом, кофе, чайник. 
Надежда Ивановна с полуслов? 
понимает каждого школьника, 
но не потакает их прихотям.

— Что, Костя, опять всухо
мятку будешь есть? — обра
щается она к белоголовому 
мальчику в форменной курт
ке, — возьми кофе.

— И вправду сытнее, а я не 
догадался...
— Тетя Надя, спасибо! — несет
ся с другого угла.

Перемена окончена. Поспеш 
но пустеет школьный буфет. 
Надежда Ивановна начинает 
убирать посуду и готовиться к 
следующей перемене.

Р. Рахматулнна.
(14-я школа)

Человек большой души
Мне и раньше приходилось 

слышать хорошие отзывы о зуб
ном враче городской поликлини
ки Евдокии Ивановне Тарасо
вой, но вот недавно я испытал 
на себе, какой это внимательный 
и хороший специалист.

Евдокия Ивановна, к которой 
я попал на прием, прежде чем 
удалить больной зуб, направила 
меня на рентген. Через 15 ми
нут снимок был готов, и я вновь 
сидел в кресле зубоврачебного

кабинета. Обращает на себя вни
мание, с каким спокойствием и 
знанием дела работает Евдокия 
Ивановна, и не случайно многие 
стремятся попасть ка прием 
именно к ней.

Очень часто рабочий день у 
врача Тарасовой заканчивается 
позже установленного времени. 
Все больные искренне благода
рят ее за чуткость и внимание.

С. Шлейфер, 
нач. цеха Гребневского ДОКа.

X  о р о ш а я б а н я
—-Отличная у нас баня, — 

рассказывает работник пожар
ной охраны Лайчиков Михаил 
Иванович своему соседу, — 
тут тебе и душ, и парная.
" — Я  теперь по два раза на не

деле в баню хожу,— отзывается 
собеседник, пенсионер Роман 
Афанасьевич Попов, — тут 
не только помоешься, но и от
дохнешь.

Этот разговор я подслушал в 
бане цементного поселка. Баня

здесь и впрямь хорошая. Обслу
живающий персонал вежлив, об
ходителен. При бане буфет с 
прохладительными напитками, 
парикмахерская.

Г. Казыкин.

Новости науки 

и техники
ВОДА ДОБЫВАЕТ УГОЛЬ
Многие шахты Карагандин

ского бассейна переводятся на 
добычу и транспортировку уг
ля с помощью воды. В поселке 
Сарань на шахте 3̂6 106 закон
чена проходка ‘220-метрового 
штрека, где выдача топлива на 
поверхность будет производить
ся с помощью мощной водяной 
струи. В штреке сооружены ка
меры для насосов, дробилок и 
других механизмов.

Интересный проект гидро
шахты «Дубовская-2» разра
ботан сотрудниками института 
«Карагандагипрошахт». Из 
специальных резервуаров через 
насосную станцию вода под 
давлением в 45 атмосфер будет 
поступать в подземные штре
ки. Струя со скоростью 100 
метров в секунду начнет дро
бить угольный пласт. Отвален
ный п размытый уголь по же
лобам станет поступать в сбо
рочный штрек. Оттуда его бу
дут подавать на-гора мощные 
углесосы.

По предварительным подсче
там, гидравлический способ 
позволяет утроить добычу уг
ля.

В ПРОБНЫЙ РЕЙС
ХЕРСОН. От причалов судо

строительного завода вышел в 
пробный рейс по Черному мо
рю досрочно построенный тан
кер «Карл Маркс».

Нефтеналивное судно грузо
подъемностью в десять тысяч 
тонн оснащено первоклассными 
двигателями и механизмами. 
Это пятый танкер, сооружен
ный заводом в нынешнем году.

После государственных ис
пытаний новое торговое судно 
выйдет в океанское плавание. 
Коллектив завода приступил к 
строительству еще одного мощ
ного танкера.

ОМСКИЙ ЭЛЕВАТОР
Далеко, видна 65-метровая 

вышка Омского элеватора. Не
давно ̂ кончено оснащение
элеватора новой техникой. Все 
процессы выгрузки, транспор
тировки и сушки зерна меха
низированы. Автоопрокидыва- 
тели разгружают машины,

мощные трубонасосы высасы
вают зерно из трюмов барж. 
Затем поток зерна по подзем
ным транспортерам поступает 
на весы, а оттуда — в сушил
ку или в силосные корпуса.

Коллектив элеватора успеш
но использует новую технику.

Строительство элеватора и 
оснащение его совершенной 
техникой ггродол&аютея.

СВЕРДЛОВСК. На Уралмашза- 
воде внедрена мощная установ
ка для сварки кольцевых швов 
цилиндрических изделий диа
метром до 2,5 метра с толщи
ной стенок 450 миллиметров. 
Новый технологический про
цесс изготовления цилиндров 
имеет ряд преимуществ.

Внедрение электросварочной 
установки экономит -на каж
дом цилиндре более десяти тонн 
металла. Иными словами после 
выпуска каждого третьего ци
линдра завод получает такое 
количество сэкономленного ме
талла, которого достаточно для 
изготовления одного чугуново
за. Внедрением новой техники 
электросварки занимались со
трудники института электро
сварки, инженеры и опытные 
сварщики Уралмашзавода.

На снимке: инженер Ю. Л. 
Постовалов (слева) и оператор 
Г. Н. Симутин за сваркой глав
ного цилиндра шагающего эк
скаватора на новой установке.

Фотохроника ТАСС.

Об ответственности за мелкое 
хулиганство

Как известно, ответегвенность 
за мелкое хулиганство до с их 
пор не была предусмотрена за
коном. Вследствие этого часто 
оставались безнаказанными та
кие действия, как нарз^иение об 
щественногб порядка и спокой
ствия, проявление оскорбитель
ного неуважения к гражданам 
сквернословие и другие непри
стойные поступки. Учитывая 
это. Президиум Верховного Со
вета Р С Ф С Р  принял 19лзкабря 
1956 года Указ «Об ответствен
ности за мелкое хулиганство».

Установлено, что мелкое ху- j 
лиганство влечет за собой арест ; 
на срок от трех до пятнадцати 
суток, если эти действия по 
своему характеру не влекут на
казания, предусмотр е н н о г о

статьей 74 Уголовного кодекса 
РС Ф С Р.

Материалы о мелком хулиган
стве будут рассматриваться на
родным судьей единолично в те
чение суток по поступлении их в 
суд из органов милиции с вызо
вом лица, совершившего ху
лиганский поступок, и в необ
ходимых случаях свидетелей. 
Постановление народного судьи 
об аресте за мелкое хулиганство 
будет приводиться в исполнение 
немедленно и обжалованию не 
подлежит.

Арестованных за мелкое ху
лиганство решено содержать в 
камерах предварительного за
ключения или в тюрьме с ис 
пользованием на физических ра
ботах.

0 ПЕРЕНЕСЕНИИ ВЫХОДНОГО ДНЯ
Идя навстречу трудящимся, Совет Министров СССР принял поста

новление о перенесении выходного дня с воскресенья 30 декабря на 
понедельник 31 декабря 1956 года.



' Наш календарь

Короленко В. Г .
Вчера исполнилось 35 рет 

со дня смерти выдающегося 
русского писателя Владими
ра Галактионовича Королен
ко.

На формирование мировоз
зрения Короленко большое 
влияние оказала демократи
ческая литература 60-х го
дов, сочинения Н Г. Черны- 

' шевского, Н. А. Добролюбо
ва, М. Е. Салтыкова-Щедри- 
на, Н. А. Некрасова, Т. Г. 
Шевченко.

Уже для ранних рассказов 
и очерков Короленко харак
терно реалистическое изо
бражение народной жизни, 
внимание к людям, непоко- 
рившимся тяжелой судьбе, 
полным неукротимого стрем
ления добиться правды и сво
боды. Стойкость и мужество 
русской девушки-революцио- 

: нерки послужили темой для 
рассказа «Чудная**. Проте
стует против социалвдой не
справедливости якутский 
крестьянин, герой рассказа 
«Сон Макара». О способно
сти русского человека совер
шить подвиг, о силе его ду
ши говорится в очерке «Ре

ка играет». В  творчестве Ко
роленко раскрыта глубокая 
внутренняя красота людей из 
народа, поднимающихся на 
борьбу за свое освобождение.

В  произведениях Королен
ко нашли отражения харак
терные явления русской дей- 
ствителкности, связанные с 
распадом патриархальных 
форм крестьянского быта и 
проникновением капитала в 
деревню.

Реалистическое творчество 
Короленко всем своим содер
жанием резко противостояло 
упаднической буржуазной ли
тературе предреволюцион
ной эпохи. Оно отразило на
родный протест против бур
жуазно-крепостнических по 
рядков царской России, про 
тив национального неравен
ства и угнетения.

Творчество Короленко, за
мечательное разносторонним 
богатством содержания, бла
городством замыслов, совер
шенством художественной 
формы, занимает видное ме
сто в истории русской клас
сической литературы.

Л ^ еж дународная ж изнь

ПО НАШЕМУ ГОРОДУ
Подготовка к городскому фестивалю

СЕГОДНЯ В БУДАПЕШТЕ
БУДАПЕШТ. (ТАСС). Строи

тельные организации Будапешт
ского городского Совета разверну
ли большую работу по восстанов
лению и ремонту общественных 
даний и жилых домов, поврежден
ных в ходе боев с мятежниками 
В подавляющем большинстве боль
ниц, школ и других общественных 
зданий уже завершены первооче
редные ремонтные работы.

Особенно сильный ущерб в 
дни мятежа был причинен торго
вой сети. В настоящее время все 
предприятия торговой сети при
водятся в порядок. Оживленная 
торговля идет в крупнейших уни
вермагах Будапешта —  «Корвин», 
«Пионер», «Верешмарти»,

НАТО будет координировать подрывную деятельность 
против социалистических стран

БЕРЛИН. (ТАСС). Агентство

ОКОНЧАТЕЛЬНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ 
ВЫБОРОВ В США

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). В амери-

Городской комитет ВЛ КС М  
утвердил план работы художе
ственной комиссии оргкомитета 
по подготовке к Всесоюзному 
фестивалю молодежи.

Первый тур фестиваля в Ан
гарске будет проходить: в пер
вой половине февраля на тепло
электроцентрали и в городских 
учреждениях; во второй полови
не —  на предприятиях и в уч
реждениях строительства; в 
первой половине марта на про
мышленных предприятиях, во 
второй половине — в технику
ме, 'школах города.

Во втором туре с 1 по 5 ап
реля будет организован конкурс 
драматических коллективов, 
6— 7 апреля — агитбригад, с 8 
по 11 апреля хореографических 
коллективов, акробатов, гимна
стов, 13 апреля — хоров и во
калистов, с 16 по 19 апреля — 
музыкальных коллективов. С 1 
апреля и до конца 2-го тура во 
Дворце культуры будет функци
онировать выставка изобрази
тельного и прикладного искус
ства. В  день рождения В. И. Ле
нина — 22 апреля состоится за
ключительный концерт участни
ков конкурса.

Соревнование тяжелоатлетов
В воскресенье, 23 декабря, 

■ проходило классификационное 
соревнование спортсменов тех
никума по тяжелой атлетике. 
В нем принимали участие 12 
человек.

В результате состязания 
Ю. Журавлев— легчайший вес, 
Белобородов и В. Рубцов— по
лулегкий вес, И. Кокарев —  
легкий вес, М. Еутаков— полу
средний вее— выполнили нор
мы третьего разряда.

Отличную технику продемон
стрировал Василий Шадрин. 
В полулегком весе он поднял

жимом 75 кг, рывком 85 кг и 
толкнул 110 кг, набрав в сум
ме 270 кг, что превышает нор
мы второго разряда.

Хорошо выстцлил в среднем 
весе Иван Ефимов. Он выжал 
97,5 кг, поднял йодам 92,5 
кг, толкнул 120 кг, набра в -все
го 310 кг, что также превыша
ет нормы второго разряда,

В ходе соревнования было 
установлено пять новьп^йсор- 
дов техникума.

Ю. Маннж,
судья соревновании.

Интересный сбор
Недавно учащиеся младших

классов первой школы провели
сбор, на котором ребята вела раз
говор, как и что будет показано на 
фестивальном смотре.

К этому сбору ребята 2-го клас
са подготовили выставку своих 
работ. Здесь рисунки, вышивкя,
лепка. Коля Федоров из 2 «Б» не
плохо рисует. Его рисунки также 
представлены на выставке.

Организованы кружки поделки 
различных вещей, руководителя
ми которых являются сами ребя
та, участвовавшие до этого в 
вружке «Умелые руки».

В одном из кружков ребята го
товят маски и маскарадные ко
стюмы к новогоднему празднику. 
Этим «цехом» руководит шести
классник Черников Юра. Падуков 
Сережа и Сизивов Валерий возгла
вили «цех» изготовления елочных 
украшений.

Ребята принимают д$же заЕазы 
от.других школ.

Деятельную подготовку к смот
ру развернули хоровой, драмати
ческий и танцевальный коллек
тивы школы.

А. Генадьев.

Общество
В городе проходит организация 

отделения Всероссийского общест
ва содействия охране природы я 
озеленению населенных пунктов.

.садоводов
Отделение состоит из 3-х секций: 
цветоводства, по работе с юнната
ми й садоводства, озеленения и ох
раны природы.

окончательные официальные ре
зультаты президентских выборов 
и выборов в конгресс США, состо
явшихся G ноября.

Согласно этим данным, кан
дидат республиканской пар
тии Д. Эйзенхауэр получил 
35.582.236 голосов и избран пре
зидентом США. Кандидат демокра
тической партии 9. Стивенсон по
лучил 26.028.887 голосов. В ре
зультате выборов демократиче
ская партия завоевала большин
ство в конгрессе 85-го созыва, ко
торый начнет свою работу в ян
варе 1957 года. В сенате демокра
ты имеют 49, республиканцы —  
47 мест, в палате представителей 
у демократов —  234, у республи
канцев 201 место.

В выборах приняли участие 
63.118.963 избирателя —  немно
гим более 60 проц. лиц имеющих 
право голоса. В нынешних выбо
рах участвовало примерно на 3 
проц. меньше избирателей, чем в 
1952 году. В связи е этим амери
канский историк Коммэгер в ста
тье, помещенной недавно в при
ложении к газете «Нью-Йорк 
Таймс», сетовал но поводу того, 
что большая часть американских 
избирателей воздерживается от 
участия в выборах.

АДН сообщает, что Совет НАТО на 
своей —  последней сессии в Па
риже предложил странам — участ
ницам Северо-атлантического бло
ка установить тесное сотрудниче
ство своих разведывательных ор
ганов. Это подтвердил в Бонне и 
министр обороны ФРГ Штраус, от
метивший, что участники НАТО 
договорились о сотрудничестве их 
разведывательных служб. Шпион
ские сведения, добываемые раз
ведками западных государств, 
впредь должны передаваться вер
ховному командованию НАТО. Это 
прежде всего относится к сведе
ниям, касающимся социалистиче
ских стран.

Агентство АДН приводит выс
казывания западноберлинской га
зеты «Дер Тагесшпигель» относи

тельно координации деятельности 
разведок стран, входящих в НАТО, 
Газета утверждает, что до послед
него времени разведки участни
ков НАТО в значительной степени 
действовали самостоятельно. Раз
ведслужба каждой из стран -—чле
нов НАТО ревностно следила за 
тем, чтобы полученные ею сведе
ния либо вообще не стали извест
ны партнерам, либо стали извест-, 
ны им лишь в общих чертах. По 
словам газеты, еще недавно ан
глийская разведка с подозрением 
относилась к западногерманской 
разведывательной службе, создан
ной при поддержке американцев 
бывшим гитлеровским генералом 
Геденом. Разведывательная орга
низация Португалии вообще не пе
редавала информацию органам Фе
деративной Республики Германии.

Выступление премьер-министра 
Иордании

БЕЙРУТ. (ТАСС). В Аммане со
стоялся митинг, на котором вы
ступил премьер-министр Иордании 
Набулси.

В своей речи Набулси заявил, в 
частности, что Багдадский пакт, 
куда империалисты стремились во
влечь все арабские страны, яв
ляется оскорблением человеческо
го достоинства и несет порабоще
ние свободным народам. Он доба
вил, что, выступая против этого 
пакта, Иордания борется за дело 
всех арабских народов, за дх сво
боду и достоинство. Вот почему, 
подчеркнул Набулси, народ Иорда
нии отверг этот пакт.

Премьер-министр сказал далее, 
что Сирия и Египет выразили го
товность оказать финансовую по
мощь Иордании, чтобы таким об
разом дать ей возможность «осво
бодиться от всех империалистиче
ских оков».

Касаясь англо-иорданского до
говора, Набулси заявил: «Пере
говоры идут, и я обещаю, что мы 
скоро сообщим вам об аннулирова
нии этого договора». '

В заключение Набулси указал, 
что попытки правительства Ирака 
вмешаться в дела Иордании и 
присоединить ее в Ираку потер
пели провал.

ИЗРАИЛЬСКИЕ ВЛАСТИ ЗАПРЕТИЛИ ВВОЗ СОВЕТСКОЙ 
ЛИТЕРАТУРЫ

АГРЕССОРЫ УШЛИ 
№ ПОРТ-САИДА

КАИР. (ТАСС). Агентство Мев 
передает, что вечером 22 декабря 
был завершен вывод англо-фран
цузских войск из Порт-Саида.

РОСТ СТОИМОСТИ жизни 
В США

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС); Как сооб
щает агентство Юнайтед Пресс, со
гласно официальным данным, ин- 
деке стоимости ®изни в США 
достиг рекордной цифры в 0КТЯ0* 
ре 1956 года.

Цены на продукты питания в 
октябре были примерно в 2,5 раза 
выше, чем. в 1939 году, цены на 
одежду возросли почти в два раза 
по сравнению с 1939 годом, квар
тирная плата увеяичмась на 50
процентов.

Покупательная способность дол
лара по сравнению с 1939 годом 
сейчас составляет от 41 до 49 
центов (применительно к продо
вольственным товарам и одежде).

ТЕЛЬ-АВИВ'. (ТАСС). Как здесь 
стало известно, министерство тор
говли и промышленности Израиля 
официально уведомило фирмы, за
нимающиеся ввозом и распростра
нением советской литературы, об 
аннулировании всех лицензий на 
импорт советской художественной, 
научно-технической и периодиче
ской литературы на 1956— 57 гг. 
Представитель этого министерст
ва, не приведя никаких мотивов

в оправдание такого решения, за
явил, что отмена лицензий осуще
ствляется «по указанию свыше».

Решение израильских властей q 
фактическом запрещении ввоза 
советской литературы, пользую
щейся спросом среди населения 
Израиля, как отмечает газета 
«Ал гамишмар», «вызвало про
тест в широких кругах израиль
ской общественности».

ИЗВЕЩЕНИЕ
Родительский комитет и ди

рекция школы №  10 приглашают 
на бал-маскарад бывших уча
щихся школы.

Бал-маскарад состоится 30 
декабря в 19 часов в новом зда- 
нии школы (76 квартал).________

Билеты можно получить 
секретаря школы.

Родительский комитет, ди
рекция.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ вакуумап- 
паратчики, квалифицированные 
слесари по оборудованию и ма- 
шннисты-компрессорщики. При
нятые обеспечиваются жилпло
щадью.

Обращаться гор. Усодье-Сибир-

План демонстрации кинофиль
мов на время каникул 

В КИНОТЕАТРЕ «ПОБЕДА»
1—2 января «СЛУЧАИ “В 

ТАЙГЕ».
3 —4 января «ЗОЛОТЫЕ 

ЯБЛОКИ».
5 —6 января «ГАВРОШ»
7 —8 января «СЕЛЬСКАЯ

УЧИТЕЛЬНИЦА».
9 — 10 января «ЗАПАСНОЙ 

ИГРОК*.
Школа ФЗО при Ангарской швейной фабрике с 25 декабря 

проводит набор учащихся девушек в возрасте от 16 до 17 лет 
с образованием не ниже 7 классов.

Учащиеся обеспечиваются степеидией. Срок обучения 2 го
да. Общежитием не обеспечиваются.

Обращаться по адресу: г. Ангарск, швейная фабрика, школа 
ФЗО.

Ателье мод № 1 предлагает 
веек заказчикам выкупить свои 
заказы до 1 января 1957 года, 
после чего заказы будут реали
зованы, Претензии приниматься 
ее будут.

Коллектив р е д а г о р о д 
ской газеты «Знамя коммуниз
ма» выносит глубокое соболез
нование бывшему работнику 
редакции Левентуеву Н. П. по 
поводу смерти его матери.

Aipec редакции: Ангарск, проспект is . Стайна, М 7 (третий в*аж), теаефойы: редактора —  51-12 «АТС», заместителя — 21-37 «АТС*.
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